

NO NECESITA IR MUY LEJOS PARA DESCANSAR

XILON
HOTEL MELGAR

DIARIO DEL CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

Atropelló a un peatón y en medio de la huida sufrió grave choque en Piedecuesta Eln estaría detrás de la masacre en Villa del Rosario Real Madrid, tras

7 Visite también...



Economía



Foto: Cortesía.

Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas.

Fueron aprobados recursos por 23.937 millones de pesos para convenios de energía

Domingo, Noviembre 12, 2017 - 09:15

Mauricio Cárdenas, ministro de Hacienda, y la Junta Administradora del **Fondo Todos Somos PAZcífico**, firmaron dos convenios por 23.937 millones de pesos para el desarrollo de proyectos de energía eléctrica en los departamentos del Chocó y el Cauca.

Según el titular de la cartera de Hacienda, del total de los recursos 12.616 millones se destinarán al proyecto "Conexión el Tambo", en el departamento del Cauca y será desarrollado mediante convenio interadministrativo por la compañía Energética de Occidente (CEO).

Aseveró que "este es uno de los municipios más grandes del país, donde hay resguardos indígenas muy importantes y donde desafortunadamente hay gran presencia de cultivos ilícitos. Estoy seguro que, con el abastecimiento de energía, vamos a resolver problemas y a llevar desarrollo"

Agregó que "el proyecto beneficiará a 1.669 familias y 74 veredas, 17 escuelas y 7 centros de salud, donde no había energía eléctrica, van a tener ahora el fluido estable y permanente".

Por su parte la viceministra general de Hacienda, Paula Acosta, afirmó que "la aprobación de estos recursos es un paso muy importante que nos ayuda enormemente a mejorar la calidad de vida de ésta población, que hasta ahora ha estado muy marginada. Con este servicio podrán desarrollar nuevas actividades productivas".

Así mismo, para el departamento del Chocó se aprobaron 11.321 millones de pesos destinados a la construcción de una red eléctrica que va desde el punto conocido como San Miguel hasta Sipí, y favorecerá a 9 veredas, 794 hogares, 10 escuelas y 3 centros de salud.

De otro lado, Luz Amanda Pulido, Coordinadora General Equipo Ejecutor – Fondo para el desarrollo del plan Todos Somos PAZcífico, dijo que estas inversiones en los departamentos del Chocó y el Cauca reiteran el compromiso del Gobierno Nacional con el fortalecimiento del pacífico colombiano, a través del acceso a la energía confiable, eficiente y sostenible que brinda calidad de vida, desarrollo y oportunidades para las comunidades.

Etiquetas: [Choco](#), [Cauca](#), [Energía](#), [Proyectos](#), [Ministerio De Hacienda](#), [Mauricio Cárdenas](#), [Fondo Todos Somos PAZcífico](#), [Hsb Radio](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 7052 lecturas

▽ Visite también...

LEA TAMBIÉN:



PÉKERMÁN DEFENDIÓ A CARDONA PERO AL RESTO DE JUGADORES... ¿LOS ECHÓ AL AGUA? [VIDEO]

[LEER MÁS +](#)



EN PEREIRA CAPTURARON A JOVEN QUE TENÍA CALETA CON 5 KILOS DE BASE DE COCA

[LEER MÁS +](#)



DESIGNAN A JIM CULLINAN COMO PRIMER EJECUTIVO GLOBAL DE BUZZ Y BRAND

[LEER MÁS +](#)



EN RIONEGRO CAPTURARON TRES LADRONES QUE SE ROBARON UNA BICICLETA VALORADA EN 20 MILLONES

[LEER MÁS +](#)



PROYECTO DE NANOPARTÍCULAS PARA MEJORAR CALIDAD DEL AGUA GANÓ CONCURSO INNOVATE EPM

[LEER MÁS +](#)



CAPTURADO JHON FREDY VEGA POR ASESINAR A MADRE E HIJA QUE NO LE ACEPTÓ SUS PRETENSIONES

[LEER MÁS +](#)



MULTINACIONAL REALIZÓ VARIOS LANZAMIENTOS EN EL MARCO DE MOTOGO, EN CORFERIAS

[LEER MÁS +](#)



UN MUERTO Y DOS MENORES HERIDOS TRAS CHOQUE ENTRE DOS MOTOS EN VÍA LOBOGUERRERO – CALI

[LEER MÁS +](#)

0 Comentarios **HSB Noticias**

[Acceder](#) ▾

[Recomendar](#) [Compartir](#)

[Ordenar por los mejores](#) ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS [?](#)

Nombre

Sé el primero en comentar.